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第１３５５回 例 会  

  令和４年８月３日（水） 

≪ スポーツマンシップを経営に活かす ≫ 

◇ 点     鐘  神谷 修一 会長 

◇ 国 歌 斉 唱  君が代 

◇ ロータリーソング  奉仕の理想 

◇ 四つのテストの歌 

◇ お 客 様 紹 介  株式会社フジスポーツクラブ  

代表取締役 宮下 裕至 様 

◇ ニコニコＢＯＸ 

・神谷 修一 会長   

 ≪会長挨拶の際にいたします。≫ 

・宇都宮 高明 会員  

≪先月の参議院選挙におきまして、自由民主党千葉選挙区公認のお二人の方が

当選をさせていただきました。私は成田支部自由民主党の支部長という立場で

大変お世話になりました。ありがとうございました。≫ 

 

 

◇ 結婚記念日紹介 

石 原 紀 一 会員  ≪ ８月 ３日≫  藤 﨑 大 隆 会員  ≪ ８月 ８日≫ 

２０２２～２０２３年度 国際ロータリー会長のテーマ 

  イマジン ロータリー 

【会長 ジェニファーE．ジョーンズ】 

 】 

成田コスモポリタンＲＣターゲット 

「 みんなでつくろう！“楽しいクラブ・元気なクラブ”」 

 

〔会長：神谷 修一〕 
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◇ 誕 生 日 紹 介 

米 山 信 一 会員  ≪ ８月 ２日≫    

仲  澤 健  二  会員  ≪８月  ４日≫  

石 井 量 久 会員  ≪ ８月 ６日≫    

菊 地 裕 文  会員  ≪ ８月１１日≫     

諸 岡 良 和  会員   ≪ ８月２６日≫    

髙 木 信 人 会員  ≪ ８月２７日≫ 

 

◇ 誕生日ワインの贈呈 

長 谷 川 吉 昭 会員   ≪ 7 月 ４日≫    飯 島    栄    会員  ≪ ７月２５日≫ 

 

◇ 会 長 挨 拶  神谷 修一  会長 

皆さんこんにちは。本日もご出席いただきありがとうございます。 

本日のお客様は 株式会社フジスポーツクラブ代表取締役 宮下裕至様です。 

後程卓話の方を宜しくお願い致します。 

毎日猛暑的な暑さが続いております。どうぞコロナ感染症の予防に加え、水分

を十分に取り無理な行動を控えて熱中症にも十分注意され、この夏を乗り越えて

頂きたいと思います。 

 そのような暑さの中、７月２８日に久能カントリーにおきまして第１０グループの親睦ゴルフに相

乗りする形で、成田コスモポリタン RC 創立３０周年記念ゴルフ大会を開催いたしました。 

参加者は当初 5２名と伺っておりましたがコロナの影響もありまして最終的には４０名の参加と言う

事になりました。当クラブのメンバーの皆様に多くの商品のご協賛をしていただき表彰式に花を添え

ることが出来ました。また、暑い中ご参加いただいたメンバーの皆様、林ガバナー補佐を始め加瀬、

菊地両補佐幹事には大変お世話になりました。ありがとうございました。これで３０周年の記念事業

が１つ完了しました。今後とも宜しくお願い致します。 

話は変わりますが、高校野球の甲子園大会の開会式が６日に迫っておりますが、先週の例会の挨拶

の中でロータリーの甲子園大会のお話を少ししましたが、うなぎパイと岩国せんべいの話で、肝心な

当クラブの結果を言い忘れた気がしますので、改めてご報告いたします。 

 6 月 30 日最終例会の翌日に甲子園球場で全国ロータリークラブ野球大会が行われ、我がクラブも参

加してまいりました。対戦相手は大阪中之島 RC で、先取点がコスモ、逆転され、さらに逆転し最終

的には８対６で勝利いたしました。ロッカールームで相手チームに「勝っても負けても野球は楽しで

すな～」と言われましたので、暑くてたまらなかったのですが、「楽しいですね」と答えておきました。 

それではこの大会の歴史について少し述べさせていただきたいと思います。 

全国ロータリークラブ野球大会は昭和 53 年 3 月に当時阪神タイガースの社長で、西宮甲子園 RC の

会長であられた亡き小津正次郎氏が特別な配慮をしてくださり、甲子園球場で全国のロータリーの野

球同好会のチームが一同に会して「ロータリーの友情を深め、それをロータリーの奉仕活動に繋げる

ようにしようではないか」との提案のもとスタートしました。それから年月を重ね、44 年の歳月が経

過し、阪神大震災、東日本大震災、そしてこの度のコロナによる中止を差し引き、今大会は 37 回とな

ります。 

コスモポリタン野球部も平成 20 年に初参加して以来中止を除き毎回出場しております。 

現在、第 4 代目の中尾コミッショナーのご挨拶に「甲子園球場は、野球に関係している者にとっては
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特別な球場であり、この球場で多くの友情を拡げて、数多くの思い出を作ってください。」とおっしゃ

っております。 

野球部の皆さんには今後も大会参加を宜しくお願いし、いずれメ

ンバーの親睦旅行と掛けて皆さんで応援に行き、大阪で美味しいも

のでも食べられたら楽しいなと思います。    

親睦旅行ではなくても応援に行くと漏れなくベンチに入れます。こ

こはなかなか行けない所です。日程が合えば、是非応援に行ってみ

てください。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

◇ 委員会報告その他  無し 

◇ ３分間スピーチ 「しあわせを育てる」（１） 金井 浄 会員 

今回からまたスピーチをさせて頂きます。テーマは「しあわせを育てる」です。 

 誰もが「しあわせ」に暮らしたいと願っています。「しあわせ」を求めていま

す。「しあわせ」は与えられるもの、やってくるものであるかもしれません。しか

しその保証は定かではありません。何時叶えられるかもわからないし、叶えられ

る保証もありません。 

 そこで「しあわせ」を育てるものと考えることにしたいと思ったわけです。な

ぜならば、我々の寿命は限られているからです。何時やってくるかわからない「しあわせ」を漫然と

待っているなどと悠長なことを言ってはおれない、待っていてもやってこないかもしれません。なら

ば積極的に「しあわせ」を手中にすることを目指そうと思います。「しあわせ」を育てることを決心し、

「しあわせ」に暮らすことを実現したいと思います。 

 我々の寿命は物理的には限られています。特に老人は先は長くないと実感しています。物理的な寿

命は限られてはいますが、その中身を充実させることで限られた人生を意義深くすることができます。

その一つが「幸せに生きる」ことです。ただ漫然と生きていくのではなく「幸せに生きる」意欲をもつ

ことです。その決心をすることから事が始まります。 

 本日はここまでです。 

 

◇ 感謝状の手交  

国際ロータリー第 2790 地区の 2021-22 年度米山記念奨学委員会 

山本豊一副委員長に前年度梶原ガバナーからの感謝状を 

神谷会長より贈呈いたしました。 
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◇ 2022-23 年度 地区役員委嘱状手交  

国際ロータリー第 2790 地区の 2022-23 年度地区運営に

あたり、当クラブの地区役員委嘱者に小倉ガバナーからの委

嘱状を神谷会長より手交いたしました。 

 青木貞雄会員 地区諮問委員会 委員， 

地区危機管理委員会 委員， 

地区立法案検討委員会 委員 

 藤﨑康人会員 奨学生・学友委員会 委員長 

 

◇ 幹  事  報  告   大竹 清治 幹事 

 ■回     覧：多古ＲＣ 週報 

 ■例会案内・変更：多古ＲＣ 

 ■そ  の  他：8月号ガバナー月信，ロータリーの友 配布 

本日この後８月の理事会がございますので対象の方はどうぞよろしくお願          

いします。  

 

 

卓  話「スポーツマンシップを経営に活かす」  

株式会社フジスポーツクラブ 代表取締役 宮下 裕至 様 

私は株式会社フジスポーツクラブという体操教室を千葉県船橋市を中心に 5

件ほど経営しております。本日は、今私が普及活動をしているスポーツマンシッ

プ経営、最後に後悔しない経営というというものの内容をお話させて頂こうと思

います。 

 私は、小学生から大学までバスケットボールをやりました。高校は市立船橋高

校に入り、補欠で戦力外通告かのようにマネージャーにならないかと言われ、そ

こからレギュラーに入るにはどうしたら良いのかと戦略を立て、最終的にはレギュラーになりインタ

ーハイでベスト８という成績でした。これは、戦略を立てて挑戦し続けて諦めないという、人生のベ

ースをつくった経験でした。 

大学卒業してもスポーツに携わりたかったのでミズノという会社に就職しました。８年前に株式会

社フジスポーツという会社のあとを継ぐ形で経営に入りました。選手コースの中でコーチ陣によるパ

ワハラ、暴力等の日常的なものを無くすよう改革する中で色々な苦しい経験をし、二度とこのような

ことが行われないようにすることがこの会社に課された責任だと思いまして、スポーツマンシップと

いうものをスポーツの指導者の中に広めようと活動しております。 

 指導の世界で学んだことは、縦の関係、服従型の関係だと、

社員達の考える力を奪ってしまうということです。言う事を聞

く為の仕事になってしまいます。我々が目指しているのは、横

の関係、お互いに尊重し対等な関係です。目標に向かって共に

学びながら進んでいかないと信頼関係は生まれないと思って

おります。無理やり変えようとしても人は変わりませんのでま

ずはどういう事を考えてるのかどういう事をやりたいのかを

知ろうとする事がスタートなのではないかと考えております。 
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 仕事をしていく中でスポーツマンシップというとどのよ

うな事があてはまるかということですが、人を尊重するこ

と、勇気をもってチャレンジすること、最後までやりきる覚

悟を持つことということです。また損得勘定で動かないで

相手にとって良いのか悪いのか善悪で判断するということ

を私の会社でも取り入れて進んでおります。 

 スポーツマンシップというと綺麗ごとと言われるかもし

れませんが、このようなことを貫くという事が大事で、これ

を貫けないとどこかで崩れていくことになると考えており

ます。スポーツマンシップ経営というのは、改革していくこ

とが大切ですが、やり抜くという挑戦の数だけ批判はあります。その乗り越え方が誇れて、そういう

姿を後の者に見せるのも大事で、誇れる自分をつくりあげていくのもまたスポーツマンシップ的な指

導に繋がっていくと思います。 

 最終的にはこの生き方でよかったと思えるかどうか、人生のゲームを愉しめたかどうかであると考

えております。そして子供達がスポーツを楽しめる世界がずっと維持されるように、そういう思いを

持った教育者だらけになるようにという夢を持って活動を進めております。 

 

◇ 点     鐘  神谷 修一 会長 

  

☆ 本 日 の 料 理 

 

 

 

 

 

    

◇ 出 席 報 告   ＊メーキャップは前後２週間です。   

 日 付 会員数 免 除 出 席 欠 席 Ｍ Ｕ 出 席 率 補 正 出 席 率 

前々回修正 ７ 月 ８ 日 ６８名 5 名 37 名 2 8 名 3 名  5 8 . 8 2 ％ 

本 日 例 会 ８月 ３ 日 ６８名 5 名 32 名 3 1 名 5 名 5 4 . 4 1 ％  

 

・成田コスモポリタンロータリー・クラブ事務局  

 〒286－0106 成田市取香 500 ホテル日航成田内 TEL/FAX 0476-24-5044  

・例会場 ホテル日航成田内 TEL 0476-32-1144 FAX 0476-32-0022  


